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Das ist die Zukunft des CLUBS, auch dieU19 ist Tabellenführer in der
Bayernliga, hoffentlich schaffen die in dieser Saison die Meisterschaft
und damit den Aufstieg in die Bundesliga.

Damit wären auch die nachrückenden Spieler der erfolgreichen
U17 leichter zu halten, andere Profivereine schauen ja auch nach
Nürnberg ob es bei uns möglich ist Jugendspieler zu holen, ich nenne
mal Hoffenheim,Wolfsburg, VFB oder auch die Bayern.

Daher muß unsere U19 aufsteigen, in der Nachwuchsarbeit liegt ein
Teil der Zukunft CLUBS.
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